

# Dramático testimonio de preso político en Rusia

Londres, Enero 31 (UPI). Un dramático testimonio sobre la vida de los presos políticos en un campo de trabajos forzados bajo "régimen especial" en la Unión Soviética fue divulgado hoy por Amnistía Internacional.

La vida en El Campo VS 389-36-1, cerca de Perm, a 1,200 ki-

lómetros al este de Moscú en el borde occidental de Siberia, es el testimonio de hombres confinados en estrechas celdas subsistiendo de comidas en base a carne cartilaginosa, vegetales podridos y de agua nauseabunda.

La Organización Mundial Defensora de los Derechos Humanos con sede en Londres dijo que el testimonio fue escrito por un "conocido preso de conciencia" en abril de 1982 y que llegó a su poder en octubre de 1983.

Fue imposible corroborar el testimonio, dijo un portavoz de la organización, pero Amnistía cree en su autenticidad y lo publica en su informe de febrero.

"Entre dos y cinco prisioneros comparten una celda. A cada uno se le permite dos metros cuadrados de espacio", según la carta del preso.

"No nos reunimos con presos de otras celdas, trabajamos en celdas separadas y sólo con aquellos con los que convivimos".

"Las celdas en las que vivimos y trabajamos están equipadas con retretes, pero no hay ventilación y el olor es insoportable".

"Las celdas de trabajo son oscuras. En el otoño y el invierno la luz eléctrica es muy débil y titilante", añadió el preso.

— Pasa a la página 21 —



UPI-Unifax II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

**CAZADORA.** Santiago, Chile, enero 31 (UPI). La cazadora de nazis, Beate Klarsfeld es arrestada hoy, por promover una manifestación frente al Palacio Presidencial pidiendo la expulsión del país, del nazi Walther Rauff.

## Policía chilena apresa una cazadora de nazis

Santiago, enero 31 (UPI). La policía detuvo hoy a la "Cazadora de Nazis", Beate Klarsfeld, y a otros seis personas durante una manifestación frente al Palacio de La Moneda para exigir la expulsión de Chile del ex coronel de las SS Nazis, Walter

Rauff. Klarsfeld fue conducida a una comisaría de carabineros y liberada poco después, tras ser instruida de cargos por desorden en la vía pública. Una fuente policial dijo que la mujer podría ver revocada su visa de turista con que ingresó al país.

Unas 40 personas se reunieron ante la sede del

— Pasa a la página 31 —

## Se incendia y estrella un jet

Avalon, Estados Unidos, Enero 30 (UPI). Un avión Jet Lear de California del Norte se estrelló hoy y estalló en llamas en el aeropuerto de la isla de Catalina, matando a seis personas atrapadas en sus restos incendiados, dijeron los bomberos.

No hubo sobrevivientes del siniestro.

Paul Moritz, director de Airport in The Sky, la pista insular, dijo que el bimotor aterrizó al final de la pista de mil metros en buen tiempo, salió de la pista y estalló en llamas.

"Falló en parar", comentaron.

— Pasa a la página 31 —

## Sigue huelga de policías de Bolivia

La Paz, enero 31 (UPI). La huelga indefinida de policías uniformados y civiles de Bolivia en demanda de un reajuste salarial y del relevo del comandante de la institución, general Mario Terán, entró hoy a su segundo día.

Terán calificó el movimiento huelguístico de motín, reiterando la advertencia del ministro del Interior, Federico Alvarez Plata, que los responsables serán sometidos a sanciones disciplinarias si el personal no reanuda hoy sus labores.

Alvarez Plata señaló que esas sanciones consistirían en arrestos y bajas de la institución, a la vez que estableció que el relevo del comandante es una atribución

— Pasa a la página 62 —



UPI-Unifax II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

**TOMA REHENES.** Sydney, Australia, enero 31 (UPI). Un pistolero (centro), apunta con su pistola a la cabeza de uno de los 4 empleados que ha tomado como rehenes, para poder escapar, después de asaltar un banco. Los rehenes llevan las manos atadas y lo van cubriendo mientras cruzan una calle de las afueras de esta capital.

## Empresarios bolivianos defenderán la economía

La Paz, enero 31 (UPI). Los empresarios privados de todo el país se reunirán mañana aquí en el congreso extraordinario para asumir una "defensa militante" de la economía nacional y de los sectores productivos.

El encuentro, convocado por la Confederación de

Empresarios Privados, se producirá en momentos en que existe enorme malestar en este sector por la política económica del gobierno, a la que se cuestiona severamente.

El concepto de la CEP, "la acción administrativa y de

— Pasa a la página 40 —

## Aumentan ataques a israelíes en Líbano

Sidón, Líbano, enero 31 (UPI). Las células guerrilleras han duplicado el número de sus ataques contra el ejército israelí que ocupa el sur del Líbano, según mostraron las estadísticas correspondientes al mes de enero.

Los guerrilleros lanzaron hoy granadas propulsadas por cohetes y dispararon

ametralladoras en dos acciones separadas en el área de Zahrani, al sur de Sidón, dijo la agencia noticiosa nacional del Líbano. La agencia no informó de bajas o de arrestos después de las inspecciones israelíes.

No hubo confirmación inmediata por parte de Israel

— Pasa a la página 40 —

## Sudáfrica retira sus fuerzas en Angola

Ciudad del Vaticano, Enero 31 (UPI). El gobierno de Sudáfrica anunció hoy que empezará a retirar sus fuerzas de Angola en preparación para un cese del fuego con los guerrilleros de la Organización de los Pueblos de África Sudoccidental, apoyados por Angola.

El anuncio culminó dos semanas de intensa actividad de los diplomáticos occidentales destinada a celebrar la independencia de África Sudoccidental, conocida tam-

bién como Namibia, y representó uno de los acontecimientos más positivos en años de negociaciones abortadas para restablecer la paz en el territorio.

Sin embargo, Sam Nujoma, dirigente de SWAPO, la sigla en inglés de la organización, hablando en Dar Es Salaam, desestimó las iniciativas occidentales que produjeron la oferta sudáfricana, como "un truco diplomático para embaucar al

— Pasa a la página 31 —

## Breves Internacionales

### Afganos y rusos matan a civiles

Nueva Delhi, enero 31 (UPI). Fuerzas afganas comandadas por soviéticos bombardearon pueblos al norte de Kabul, matando "varios cientos" de civiles, según afirmaron hoy en esta capital diplomáticos occidentales.

Asimismo, según los informes recibidos por los diplomáticos, los guerrilleros anticomunistas afirmaron haber matado a 60 soldados afganos en un combate.

### Drusus siguen atacando a libaneses

Beirut, enero 31 (UPI). Los milicianos musulmanes drusos, respaldados por Siria, intercambiaron hoy fuego de mor

— Pasa a la página 62 —

# Fuerte golpe a Corea del Norte

Bangkok, enero 31 (UPI). Los guerrilleros del Khmer Rouge se atribuyeron hoy una importante victoria militar sobre las fuerzas vietnamitas que ocupan Camboya anunciando la captura y breve ocupación del principal centro logístico que tiene el régimen de Hanoi en la parte occidental del país.

El Khmer Rouge, el grupo guerrillero más importante que lucha contra la ocupación vietnamita de este país del sudeste asiático, dijo que ocupó Siem Reap, a 240 kilómetros al noroeste de Phnom Penh, después de un ataque de artillería y cohetes

ocurrido la noche del 27 de enero.

Un vocero militar dijo que era "muy posible" que el Khmer Rouge haya tenido la suficiente fuerza militar para capturar el pueblo.

"Siem Reap es el mayor centro logístico y de abastecimientos en la parte occidental de Camboya y si el informe es verdadero, sería un gran golpe a los vietnamitas", dijo una fuente militar tailandesa.

El Khmer Rouge, con cerca de 40,000 hombres armados, ha anunciado en los últimos tiempos un incremento de su actividad

— Pasa a la página 43 —



UPI-Unifax II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

**PISTOLERO MUERTO.** Sydney, Australia, enero 31 (UPI). Cadáver del pistolero que asaltó un banco en un suburbio de Sydney. El asaltante pudo llegar hasta su auto prote-

giéndose entre cuatro rehenes. Cuando trató de escapar le disparó la policía y lo mató; dos de los rehenes y un policía resultaron heridos.